

## LA MONTAGNE

# Deux jours à Clermont-Ferrand pour définir une "boussole" des mobilités durables dans le Massif central

La deuxième édition du Sommet des mobilités territoriales durables se tiendra mercredi 1er et jeudi 2 octobre 2025 à Clermont-Ferrand (Polydome). Deux jours et un programme riche pour envisager les mobilités des biens et des personnes de demain.

Publié le 27 septembre 2025 à 14h00 •



Un sommet pour envisager les mobilités de demain dans le Massif central. © Rémi DUGNE

La deuxième édition du Sommet des mobilités territoriales durables se tiendra mercredi 1er et jeudi 2 octobre à Clermont-Ferrand (Polydome).

C'est l'association clermontoise OrbiMob' qui est à la baguette de l'événement, lequel a pour vocation de « fédérer les acteurs du Massif central autour d'une vision

transformationnelle des mobilités, conciliant développement local, inclusion sociale, attractivité économique et préservation de la biosphère ».

Durant deux jours, de 9 heures à 17 h 30, se succéderont tables rondes et conférences sur l'évolution des mobilités territoriales, des personnes et des biens. Avec des participants institutionnels, du monde de la recherche et de l'enseignement ainsi que des secteurs de la mobilité et des représentants d'entreprises.

### **Tables rondes et conférences**

Objectifs affichés : écrire une première « boussole » pour guider la construction du futur schéma directeur des mobilités, identifier des acteurs moteurs chargés de conduire ce chantier dans la durée, et consolider des groupes de travail existants par l'élargissement des expertises, l'accélération des travaux et la mise en œuvre d'expérimentations sur des thèmes clés : logistique durable, service express régional métropolitain, santé et mobilités actives, diversification énergétique, innovation territoriale.